GESTION ANDALUCISTA EN LA ANTERIOR CORPORACION MUNICIPAL DE SEUILLA.

ANTE LAS ACUSACIONES VERTIDAS POR EL ALCALDE EN FUNCIONES DE SEVILLA, EL SOCIALISTA MANUEL DEL VALLE, CONTRA LA GESTION FINANCIERA DE LA ANTERIOR CORPORACION, PRESIDIDA POR EL ANDALUCISTA LUIS URUÑUELA, EL COMITE PROVINCIAL DEL PARTIDO ANDALUCISTA PUNTUALIZA LO SIGUIENTE:

- 1.- LUIS URUĀUELA LLEGO A LA ALCALDIA MEDIANTE UN PACTO CON EL PSOE Y EL PCA COMO UNICA FORMA PARA CONSEGUIR LA GOBERNABILIDAD DEL MUNICIPIO.
- 2.- LAS DELEGACIONES FUERON DISTRIBUIDAS ENTRE ESAS TRES FUERZAS POLITICAS MUNICIPALES QUEDANDOSE EL PSOE CON LA DELEGACION DE HACIENDA, CUYA TITULARIDAD FUE OSTENTADA POR EL CAPITULAR SOCIALISTA MANUEL FERNANDEZ FLORANES.
- 3.- LA SITUACION FINANCIERA HEREDADA POR LA PRIMERA CORPORACION MUNICIPAL DEMOCRATICA, TRAS LAS ELECCIONES LOCALES DE 1.979. ERA CAOTICA EN NUESTRA CIUDAD, SITUACION QUE ERA SIMILAR EN TODOS LOS AYUNTAMIENTOS DE ESPAÑA. ELLO PROPICIO LA REALIZACION DE VARIAS REUNIONES DE ALCALDES PARA CONSEGUIR DEL ESTADO CAUCES DE FINANCIACION Y MODIFICACION DE LA LEGISLACION. ESTAS REUNIONES DIERON COMO RESULTADO SOLUCIONES TRANSITORIAS QUE PERMITIERON EL FUNCIONAMIENTO MUNICIPAL DURANTE ESOS AÑOS, A LA ESPERA DE LA INSTITUCIONALIZACION DE LAS RELACIONES MUNICIPIO-ESTADO MEDIANTE LA LEY DE BASES DE REGIMEN LOCAL. PARALELAMENTE SE PUDO GESTIONAR UN CREDITO CON DIVERSOS BANCOS LOCALES DESTINADO A LA INVERSIONES MAS URGENTES.
- 4.- LA REORGANIZACION ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA DEL AYUNTAMIENTO DE SEVILLA SE INICIO BAJO EL MANDATO DEL ALCALDE LUIS URUÑUELA, QUIEN NO DELEGO NUNCA LA PRESENTACION NI LA DEFENSA DE LOS PRESUPUESTOS DE AQUELLA CORPORACION, SURGIDA DE UN PACTO TRIPARTITO MIENTRAS AHORA SE DESCONOCE CUAL ES LA VOZ DE MANUEL DEL VALLE EN LOS DEBATES DE PRESUPUESTOS DE UNA CORPORACION CON MAYORIA ABSOLUTA DEL PSOE, SU PROPIO PARTIDO.
- 5.- EL ULTIMO PRESUPUESTO DE LA CORPORACION NACIDA DE LAS ELECCIONES DEL 79, CORRESPONDIENTE AL AÑO 1.983, NO PUDO APROBARSE POR LA NEGATIVA DEL PSOE PARTIDO QUE SIN EMBARGO SI HA APROBADO LOS PRESUPUESTOS DE 1.987 AÑO TAMBIEN DE ELECCIONES COMO AQUEL 1.983.
- 6.- EL PA CONSIDERA QUE MANUEL DEL VALLE HA MENTIDO EN SUS JUICIOS SOBRE LA GESTION DE LA ANTERIOR CORPORACION, DEMOSTRANDO SU COBARDIA AL NO UTILIZAR EL FORO ADECUADO PARA REALIZAR TALES DESCALIFICACIONES EL PA INSTA, POR TANTO, AL ALCALDE EN FUNCIONES MANUEL DEL VALLE, A QUE ACEPTE EL DEBATE QUE EL CANDIDATO ANDALUCISTA A LA ALCALDIA DE SEUILLA, ALEJANDRO ROJAS MARCOS LE HA PEDIDO EN REITERADAS OCASIONES. ES ESTA LA UNICA FORMA DEMOCRATICA DE DIRIMIR Y HACER FRENTE A LAS ACUSACIONES QUE TAN COBARDE E HIPOCRITAMENTE HA VERTIDO CONTRA LA GESTION ANDALUCISTA EN EL AYUNTAMIENTO DE SEVILLA.

20 DE MAYO DE 1.987

COMITE PROVINCIAL DEL PARTIDO ANDALUCISTA DE SEVILLA